

Laura Rabassa Brevia et Clara Konig sont arrivées fin août 2024 en France en tant que jeunes volontaires européennes. Les deux jeunes femmes s'investiront tout au long de l'année à venir dans plusieurs missions en lien avec le service Enfance-Jeunesse et le service Éducation de la ville du Mans.

Originaire de la région de Valence, en Espagne, Laura est titulaire d'un diplôme dans le domaine de la communication internationale. La jeune espagnole de 22 ans aborde son année de volontariat au Mans comme « **une véritable opportunité pour se découvrir de nouveaux centres d'intérêts et de nouvelles perspectives professionnelles** ».

Originaire d'Hanovre (Allemagne), Clara, 19 ans, vient tout juste d'avoir son bac. Elle souhaitait réaliser une année sabbatique à l'étranger avant de se lancer dans le grand bain des études supérieures. La jeune femme voit cette mission de volontariat comme une opportunité d'améliorer son français.



Laura



Clara

Partage et découverte au cœur des missions proposées

Pendant près de 11 mois, les deux volontaires vont œuvrer à l'organisation d'**événements visant à promouvoir la mobilité européenne** auprès des jeunes de la ville du Mans. Elles seront également impliquées dans les activités scolaires et périscolaires de l'école élémentaire Dulac et animeront des **temps de présentation de leurs cultures et pays respectifs**.

Clara et Laura animeront également les **Mercredis des Langues au Centre Information Jeunesse (CIJ)** du Mans. Cet événement mensuel donne l'occasion de partager un temps de convivialité et découvrir de nouvelles cultures tout en apprenant une langue. Le prochain rendez-vous est prévu le **mercredi 16 octobre 2024, de 16h et 17h30**.

Un séjour qui s'annonce enrichissant pour les deux volontaires

Clara et Laura partagent des attentes similaires quant à ce séjour francophone; les deux colocataires espèrent une immersion totale dans la culture française. Désireuses de joindre l'utile à l'agréable, elles souhaitent également « **se familiariser avec le monde professionnel** » tout en améliorant leurs compétences linguistiques.

Les deux volontaires prennent peu à peu leur marque au Mans qu'elles décrivent comme

« **une ville chaleureuse et à taille humaine** ». Elles ont d'ailleurs commencé leur visite de la cité cénomane par le vieux Mans et ses jolies mancelles colorées.

« **Nous n'avons pas encore d'idée de notre prochaine destination après Le Mans** »



Cependant, si le climat tempéré de la France ne déstabilise pas Clara qui se dit habituée au froid et aux averses régulières, Laura regrette le soleil et la chaleur de l'Espagne: « **Chez moi, il fait encore 28 degrés, alors qu'ici, l'air commence à se refroidir. Je redoute déjà l'hiver français** », confie-elle.

Les deux volontaires resteront au Mans jusqu'à fin juillet 2025. Clara entamera par la suite des études supérieures tandis que Laura est encore en réflexion quant à son prochain défi professionnel. Toutes deux n'ont pour l'heure pas encore d'idée de leur prochaine destination.

Romane PICHON.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)